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Top 7 Anfragen

Herr Beyer fragt an, warum die Sträucher auf dem Spielplatz nicht von unten an 
abgeschnitten wurden.
Herr Frese erklärt, dass laut Aussage der Fachfirma Wegner die Sträucher in der 
Mitte abgeschnitten werden, da diese von der Schnittstelle an verzweigen.

F. d. R. d. A.

        Altentreptow,     
Sitzungsdienst

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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